Sample Translation – Ilim Pulp (Russian paper manufacturing company) brochure

RUSSIAN SOURCE TEXT:


Корпорация "Илим Палп", основанная в 1992 году как трейдинговая компания, в настоящее время стала крупнейшим в России производителем целлюлозно-бумажной продукции. 

Корпорация специализируется на:

-
Лесозаготовке

-
Деревообработке

-
Целлюлозно-бумажной продукции

-
Производстве упаковочных материалов

В 2004 году торговый оборот корпорации составил 1,3 миллиарда долларов США, позволив "Илим Палп" занять 9 место в мире по производству товарной целлюлозы при общей выработке: 2,379 тыс. тонн целлюлозно-бумажной продукции  и 702 тыс. м3 продукции деревообработки.

           Начиная с 2003 года акционеры и менеджмент Илим Палп проводят существенную реструктуризацию бизнеса, направленную на:

•
Формирование управленческой и операционной структуры в соответствии с  принципом продуктовых линий; 

•
Оптимизацию управленческой структуры и системы менеджмента;

•
Повышение  эффективности корпоративного управления.

Сегодня «Илим Палп» - вертикально-интегрированная компания, включающая в себя:

•
лесозаготовку,

•
производство целлюлозы,

•
производство печатных видов бумаг, картона и упаковочных изделий.

Являясь крупнейшим потребителем лесных ресурсов  планеты, «Илим Палп» занимает шестое место в мире по объему заготовки леса. Площадь лесных угодий, контролируемых корпорацией, составляет 5,1 миллиона га с общим запасом лесных ресурсов в размере 642 миллионов м3. Корпорация основывает свою деятельность на принципах воспроизведения и рационального использования лесных ресурсов. Особое внимание отводится восстановлению лесов - общая площадь лесовосстановительных работ в 2004 году превысила 33 тыс. гектар. 

Корпорация является лидером российского ЛПК по внедрению современных технологий и систем автоматизации производства. Лазерная система контроля поступающего древесного сырья обеспечивает оперативный и точный учет  перерабатываемой древесины. Подобные наработки планируются к внедрению на всех предприятиях корпорации. 

Сделав ставку на внедрение многооперационной техники, "Илим Палп" в настоящее время располагает самым крупным в России парком лесозаготовительных комплексов марки Timberjack.

За последний год компания значительно продвинулась в области сертификации в соответствии с международными стандартами менеджмента качества, экологии и промышленной безопасности.  "Илим Палп" стал лидером в России по проведению добровольной  лесной сертификации. 

ENGLISH TARGET TEXT:
Founded in 1992 as a trading company, Ilim Pulp corporation is now one of the largest producers of pulp and paper products in Russia. 

The company specializes in: 

-
timber cutting/logging

-
lumber processing 

-
pulp and paper production

-
the production of packing materials

In 2004 the company’s trading volume was 1.3 billion U.S. dollars, putting Ilim Pulp in 9th place globally for world production of pulp, with general production of 2379 thousand tons of pulp paper products and 702m3 of processed lumber. 

            In 2003, the shareholders and management of Ilim Pulp began an essential reconstruction of the business, aimed at:

- forming administrative and operational structures that relate to the principles of the product lines

- optimizing administrative structures and management systems

- increasing the effectiveness of corporate management.

Today, Ilim Pulp is a vertically-integrated company, which includes:

-timber cutting and logging

-pulp production

-production of paper goods for printing, as well as packing materials and cartons

Serving the large demand for planetary forest resources, Ilim Pulp holds sixth place globally in the volume of forest production. The corporation controls forest area of 5.1 million hectares, with general forest reserve resources of 642 million cubic meters. The corporation bases its activity on the principles of reproduction and rational use of forest resources. Special attention is given to the restoration of forests – the general area of forest restoration work in 2004 exceeded 33 thousand hectares.

The corporation is a leader of the Russian Forest Production Collective [LPK, or RFP] by inculcation of modern technologies and automated production systems. The company’s laser control systems treat raw wood materials and provide for operative and exact calculation of processed timber. Such systems will be used in all of Ilim Pulp's production facilities. 

Having transferred to multi-operational technology, Ilim Pulp currently has at its disposal the largest park of timber logging complexes in Russia under the Timberjack logo.

In the last year the company has expanded into certification for international standards of quality management, ecology and the safety industry. Ilim Pulp is a leader in carrying out voluntary forest certification in Russia.

